

東伊豆アドベンチャーラリー 2022 優勝チームコメント

ファミリークラス優勝 ハルタカ 山本高士様

東伊豆アドベンチャーラリーは息子が小学校3年生の時から出場しているレースであり、そして親子でも思い出のあるレースです。

我々のチーム「ハルタカ」は小学校6年生の晴士（ハルト）と父親の私で、年間を通して複数のロゲイニング大会に出走しています。

なぜこのレースに思い出があるかというと、前回、前々回ともに準優勝となり悔しい思い出があるからです。しかも2年前に開催された前回大会においては、全てのCPを獲得しながらも1位と1ポイント差という僅差で負けた悔しい思い出があります。

そのレース後に食事をしたお寿司屋さんで美味しそうなキンメダイがあったのですが、「優勝するまでガンだ！」と願をかけて挑んだ今大会でした。

出場3回目ともなると大体の地形は把握しており、今回も例年と同様に東から北上する時計回りのコース取りにしました。全体的にはほぼ問題なく進めるのですが、このレースで肝となるエリアが1か所あります。今大会の地図でいえば、CP9からCP10へ向かうエリアです。CP9から北上しロードに出て、鋭角に南東の破線ルートへ入った先。再度鋭角に北へ進んだエリアは地図に書かれていない作業道がたくさんあり、コンパス必須なエリアです。

前回はここで15分ほど彷徨った経験があるので、今回は地図に書かれている道は一切参考とせず、地形だけを確認しながら進んだ結果、おおよそ想定していたロードに下りることができてホッとしました。

（ただしCP10からの上り返しはなかなか疲れましたがw）

想定よりも早く進捗していたので時間的にも余裕でゴールできるなと思っていた矢先、私の足が急に重くなってしまいスピードダウン……。しかし、前半につぶれていた息子の調子が戻ってきて、CP4からは先頭でナビゲーションに立ち、上りでは私をけん引するまでに復活してくれました。これにはとても助かりましたし、息子の成長を目の当たりにして感動しました！！

バトミントンのミッションを失敗してしまったので「もしかしたらダメかも…」と思っていたのですが、なんとか優勝することができてファミリークラス最終年度にいい思い出ができました。

そして、もちろん2年前に約束したお寿司屋さんでキンメダイをたらふく食べて、息子にとっては最高の瞬間だったのではないかなと思います。（お寿司が大好きなのでw）

来年はフレンドシップクラスになりますが、連覇を目指してまた参加したいと思います。

最後に、参加されたボランティアの皆様、東伊豆町の皆様、そして出場された皆様、貴重な時間を共有させていただきましたこと大変感謝しております。

とても楽しかったです。ありがとうございました。

フレンドシップクラス優勝 セレネース 長久保潤様

今回で3回目の参加となります。1回目はタイムオーバーで最下位に。2回目は反省を活かしてフレンドシップクラスで優勝することが出来ました。3回目は連覇を目指して頑張りました。去年のメンバーの1人が参加できなかったため、2人での参加になりました。

今回は全部のポイントを回るつもりで作戦を考え、反時計回りにCPを取り、後半に山頂に向かう作戦で行きました。レース開始までは良い天気だったのですが、開始直後から雨が降り出し、視界もガスで不良な状態に。しかし、雨のおかげで涼しい中、走ることができたので結果としては良かったのかもしれない。

結果、全てのCPを回って、時間内にゴールすることが出来ました。チームチャレンジは山頂でのバドミントンは仕方ないとして、frisbeeのキャッチができなかったのが悔やまれます。そして、去年に引き続きフレンドシップクラスで優勝し、2連覇することができました！本当に疲れましたが、諦めずに走り続けて良かったです。3連覇目指して来年も楽しみにしています。

最後にコロナ禍でイベントの開催が難しい中、開催して頂いたエクストレモの皆様、受け入れて頂いた地元の皆様には感謝しかありません。本当にありがとうございました！